

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

ГАЙ
Шугень

Китайско-белорусские отношения (2003-2017 гг.)

Аннотация дипломной работы

Научный руководитель:
доктор философских наук,
профессор А.М. Байчоров

Минск, 2018

Аннотация дипломной работы

Гай Шугень

Китайско-белорусские отношения (2003-2017 гг.)

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 63 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 55 позиций.

2. Перечень ключевых слов: Китай, Беларусь, Внешнеэкономическая стратегия КНР, Становление и развитие дружественных белорусско-китайских отношений, БССР, Индустриальный парк «Великий камень».

3. Содержание работы

Объект исследования – китайско-белорусские отношения

Предмет исследования – китайско-белорусские отношения в 2003-2017 годах.

Цель исследования – раскрыть особенности китайско-белорусских отношений в 2003-2017 гг.

Методы исследования - В проведенном исследовании индуктивный метод использовался для изучения китайско-белорусских отношений в целом через китайско-белорусские отношения в различных сферах. Сравнительный метод на основе сопоставления однотипных политических явлений и событий, способов и приемов политической деятельности, властных решений позволяет выявлять их общие черты и специфику, находить наиболее эффективные формы и пути решения политических проблем.

Полученные итоги и их новизна. Основное внимание в исследовании уделяется периоду с 2003 по 2017гг. До этого периода белорусско-китайские двусторонние отношения развивались сдержанно. Несмотря на то, что белорусско-китайское сотрудничество на современном этапе осуществляется достаточно активно и плодотворно, можем отметить односторонность освещения данных отношений в научной литературе. Как правило, происходит рассмотрение политических, экономических и научных связей двух стран. При этом культурное сотрудничество остается вне поля исследования.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования Китайско-Белорусских отношений.

Summary of degree Work

Gai Shugen

Chinese-Belarusian relations in 2003-2017.

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 63 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 55 positions.

2. Keywords: China, Belarus, China's Foreign Economic Strategy, Formation and Development of Friendly Belarusian-Chinese Relations, BSSR, The Great Stone industrial park.

3. The content of the work

The object of the research Chinese-Belarusian relations

The subject of the research: Chinese-Belarusian relations in 2003-2017.

The purpose of the research: to determine the main features of the Chinese-Belarusian relations in 2003-2017.

Methods of research. In the conducted study, the inductive method was used to study the Chinese-Belarusian relations as a whole through Chinese-Belarusian relations in various fields. Comparative method based on the comparison of the same political phenomena and events, methods and methods of political activity, power decisions allows us to identify their common features and specifics, to find the most effective forms and ways of solving political problems.

The results of the work and their novelty. The study focuses on the period from 2003 to 2017. Prior to this period, Belarusian-Chinese bilateral relations were developing with restraint. Despite the fact that the Belarusian-Chinese cooperation at the present stage is quite active and fruitful, we can note the one-sidedness of the coverage of these relations in the scientific literature. As a rule, there is a consideration of political, economic and scientific ties between the two countries. At the same time, cultural cooperation remains outside the field of research.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage The results of the work can be used to continue the study of the Chinese-Belarusian relations.